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An den zu 933/J 

Herrn Präsidenten des Nationalrates 

.!Lien 

Zu 21 933/J-NR/1977 

Die schriftlj.che Anfrage der Abgeordneten zum Na
tionalrat Elisabeth Schmidt und Genossen vom 26.1 .. d.J. 
beantworte ich wie folgt. 

Am 30110' 4 0 11. und 5.11. sowie am 2.12.1976 wurde 
dem Strafgefangenen der Sonderan.sta1t Nittersteig Istvan 
HERCZEGFALFY jeweils unter Aufsicht eines JUstiz'tlache
beamten Akteneinsicht ge,,;ährt. Nach Rücklangen der Akten 

beim Landesgericht für Strafsachen Wien -wUrde das Fehlen 

von 39 OrdnungsIlUf:l.mern festgestellt. 
Die Erhebungen brachten bisher lteinen Aufschluß 

darüber, wo und auf welche Weise diese Aktenstücke aus 

den Strafakten entfernt 'Wurden. Nach dem Bericht des An

staltslei ters ist mit hoher "fahrschei111ichkei t anzune}-l..men, .. 
daß es dem genannten Strafgefangenen gelungen ist, die 
Aufmerksarnl-:.ai t eines der aufsl.chtsführen-den Beamten bei 
der .. tUeteneinsicht kurzfristig abzulenken und in diesem 
Zei traum _~Jctenteile zu entfernen. 

Die Gerichtsakten konnten in der Zwischenzeit wieder 

vollständig rekonstruiert \'Terden$ 

40. März 1977 
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